



全力

幸手市立さくら小学校
児童数 377名
令和7年度 11月号



さくら小HP

学校は楽しい！笑顔あふれるさくら小

彩の国教育の日

校長 岸 千里

急に寒くなってきて、子供たちの服装も秋を飛び越え、冬になってきました。今年度はマイコプラズマ肺炎等、感染症が季節を問わず多く見られる状況です。免疫力が落ちないように、早寝早起き朝ご飯等伝えていきます。お家でも特に季節の変わり目です。丁寧な予防をお願いいたします。

先日、サクラダ・ファミリアの主任彫刻家、外尾悦郎氏の話聞く機会（講演会）がありました。バルセロナに移住されてもう50年近くなる外尾氏ですが「ふるさと」を大切に思っているという話がありました。故郷に住んでいるよりも離れてからの方が遥かに長いのに「故郷や日本人であることへの誇り」をもって今を生きているのです。外尾さんは、私たち教員（学校）は「故郷」の一部であり、大きな影響を与えることを語ってくださいました。（だから教員は、しっかりしないと…なのです）本校の学校教育目標「ふるさと幸手を愛し、志に生きる」は、正に外尾氏の話通りだなあと感じました。（外尾氏は幸手ではなく福岡です）

埼玉県では、教育に対する関心と理解を一層深める機会として、毎年11月1日を「彩の国教育の日」、11月1日から7日までを「彩の国教育週間」としています。子供たちの成長は、学校での勉強だけでなく、家や地域の経験からも大きな影響を受けます。地域の方を含めた多くの人とのふれあいを通して、子どもたちは思いやりや責任感を学びます。学校と地域が一緒になって支えることで、子供たちの未来はより豊かなものになります。

多くのことを吸収する純粋な子供時代に子供たちを取り巻く人々が協力していくことが、さくら小の子供たちの「ふるさと」に大きな影響となると感じます。

11月本校は大きな研究発表を行います。また、持久走大会や月末には「さくらキッズフェス」を行います。今年もPTAの役員さんが企画をしてくださっています。昔の遊び+VR等（高学年ですが）も行っています。子供たちの成長のため、ご協力ご支援よろしくお願い致します。
※大河ドラマの中で書物問屋の須原屋さんが「知らねえってことは怖い、知っている人にいいように使われるってことだ」（だから本屋が廃れていくのはよくない）と話していました。「ドラゴン桜」の桜木先生と同じことを言っていると思ってしまいました。どの世の中も同じです。「わからない」「知らない」をそのままにしない、わくわくしながら本を読み、調べる子になってほしいです。



11月の生活目標

本をたくさん
読もう



学校では	「1日30分の読書習慣」を確立できるよう指導します。
家庭では	秋の夜長で家族読書の時間をつくってみてください。
地域では	地域では暗くなる前に帰宅するよう声かけをお願いします。

運動会

10月4日(土)に運動会を開催しました。当日は雨天が心配されましたが、全力のさくらっ子のパワーで雨雲を吹き飛ばし、全種目実施することができました。表現種目では、低学年は「かわいいだけじゃないんです!スーパーライブへようこそ」を可愛らしく、中学年は「咲け!友情の花・ライラック!」を元気いっぱい、高学年は「さくらソーラン2025」を力強く踊ることができました。ご来賓、保護者、地域の皆様ご声援ありがとうございました。



11月の行事計画



日	曜	行事予定	PTA-スール
1	土	幸手市文化祭@アスカル幸手	
2	日	幸手市文化祭@アスカル幸手	
3	月	文化の日	
4	火	全校集会・PTA運営委員会 3年生スーパーマーケット見学	○
5	水	市内音楽発表会(5-1出場)	○
6	木	委員会活動	
7	金		
8	土		
9	日		
10	月	5時間授業 14:45 下校	
11	火	研究発表会 (1-2, 2-2, 3-2, 4-2, 5-2, 6-2, こすもす3...12:30 下校、 1-1, 2-1, 3-1, 4-1, 5-1, 6-1, こすもす12...14:25 下校)	
12	水	衛生検査	○
13	木	スマイルタイム・クラブ活動	
14	金	県民の日(学校閉庁日)	
15	土		
16	日		
17	月	5年生救急救命講習会	
18	火	校内持久走大会	○
19	水	♡とくの日♡ 個人面談①・5時間授業・学力向上週間Ⅲ①	○
20	木	個人面談②・5時間授業・学力向上週間Ⅲ②	
21	金	個人面談③・5時間授業・学力向上週間Ⅲ③	
22	土		
23	日	勤労感謝の日	
24	月	振替休日	
25	火	個人面談④・5時間授業・学力向上週間Ⅲ④	○
26	水	個人面談⑤・5時間授業・学力向上週間Ⅲ⑤	○
27	木	幸手市統一学力調査・スマイルタイム クラブ活動(2学期最終)・ロードレース試走	
28	金	お話し会	
29	土	さくらキッズフェス	
30	日		

PTA主催のイベントです。6年生児童はじめ、様々なブースが用意されています。

○研究発表会について

11月11日(火)に本校と幸手中学校の合同での研究発表会を開催します。道徳教育、国語教育の研究の成果の一端を、県内の先生方に見ていただきます。クラスによって下校の時刻が違いますのでご確認ください。

12:30 下校...1-2, 2-2, 3-2, 4-2,
5-2, 6-2, こすもす3

14:25 下校...1-1, 2-1, 3-1, 4-1,
5-1, 6-1, こすもす1, 2

お知らせとお願い

1・2・3・4年生校外学習

10月10日(金)に3年生が茨城県立自然博物館・グリコピアCHIBAへ、10月15日(水)に4年生が行田浄水場・道の駅おがわまち伝統工芸施設へ、10月23日(木)に1・2年生が東武動物公園へそれぞれ校外学習に行きました。3年生は、大きな工場での製品の作り方を、4年生は浄水場で水がどのようにきれいになるかや伝統工芸品である和紙の作り方を、1・2年生は動物とふれあいで命の大切さをそれぞれ学びました。校外でも立派な態度で見学し、学習が身につきました。



11月1日は、**彩の国教育の日**
身近な人と「自然・人・本・家族・地域」の
大切さや思い出を語り合ってみませんか?

埼玉県では、教育に関する理解を深めていただくため、11月1日を「彩の国教育の日」、11月1日から7日までを「彩の国教育週間」としています。期間中は、県や市町村、学校、社会教育施設、各種団体等で、学校公開や親子向け体験教室などの事業が多数実施されます。

この機会に、事業へ参加して理解を深め、身近な人と「自然」「人」「本」「家族」「地域」の大切さや思い出について語り合ってみませんか。